



Pensión de gracia para 2 artistas y 1 escritor

Pensiones de gracia otorgó el Gobierno a los artistas nacionales Luis Rojas Muller y Jaime Atria Ramírez, según lo señalan decretos publicados ayer en el Diario Oficial. El lunes se había dado a conocer que ese beneficio también le fue concedido al escritor Brasilio Arenas.

Se indica en los referidos cuerpos jurídicos que las personas favorecidas se encuentran en la situación prevista por el artículo sexto de la Ley 18.068.

AGRADECIDO

Emocionado y agradecido se mostró ayer Luis Rojas Muller, el popular "Monicaco", al saber que se le había concedido una pensión de gracia.

Rojas Muller dijo que su personaje infantil, Monicaco, fue el primero que se dio a conocer en la radiotelefonía chilena. Recordó también que en su creación artística han nacido 34 personajes, entre ellos Crispín, El Flauta, Don Procopio y Celestina, popularizados en largos años de labor radial.

También contó que la voz de "Bambi" en la película de Walt Disney, es la de él. Rojas Muller fue llamado por los estudios del genial dibujante para doblar voces, en sus películas.

ENFERMO

El compositor Jaime Atria, quien se encuentra enfermo desde hace un año y medio, dijo que ha continuado componiendo nuevas canciones.

El laureado compositor señaló que la pensión de gracia que le fue concedida es un reconocimiento a su trabajo de toda la vida, componiendo música folclórica y popular.

BRAULIO ARENAS

A su vez, al escritor Braulio Arenas Carvajal se le había concedido el lunes una pensión de gracia, equivalente a cuatro ingresos mínimos mensuales de la Región Metropolitana. El decreto del Ministerio del Interior fue publicado también en el Diario Oficial, con las firmas de los ministros de Interior y de Hacienda. El poeta, ensayista y autólogo, Braulio Arenas, nació en La Serena en 1914. Entre sus obras más conocidas se puede citar "El Mundo y su Doble", "La Mujer Minomoniada", "La Idea Fija", "Santiago", "El Océano de Nadie", "Adiós a la Familia", "La Casa Fantasma", "En el Mejor de los Mundos", "Actas Surrealistas", "La Canción de Rolando". Estuvo becado en Israel.

el Melancólico 10-1111-1983

Pensión de gracia para 2 artistas y 1 escritor. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pensión de gracia para 2 artistas y 1 escritor. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)